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Abstract (en)
Production of an agent for producing anticorrosion layers on metal surfaces comprises forming an aqueous solution containing oxo-cations and
halogen complex anions and forming nano-particles with an average particle diameter of less than 500 nm in the solution in-situ by physical and/
or chemical treatment of the solution. The treatment comprises changing the temperature, changing the ion concentration, changing the pH value,
changing the pressure, saturating the solution, stirring the solution, adding an oxidant and/or adding a reducing agent.

Abstract (de)
Mittel zur Herstellung von Korrosionsschutzschichten auf Metalloberflächen, hergestellt durch die folgenden Stufen: A) Herstellen einer wässrigen
Lösung, die wenigstens folgendes enthält: a) Oxo-Kationen, ausgewählt unter MnO 3 + , VO 3+ , VO 2+ , WO 2 2+ , MoO 2 2+ , TiO 2+ , ZrO 2+ und
Gemischen davon, b) Halogen-Komplexanionen der Struktur MX a b- , wobei M unter B, Ti, Zr, Si, Al ausgewählt ist, X unter F, Cl, Br, I ausgewählt
ist, a eine ganze Zahl von 3 bis 6 ist und b eine ganze Zahl von 1 bis 4 ist, B) Bildung von Nanopartikeln mit einem mittleren Teilchendurchmesser
< 500 nm in der Lösung in situ durch physikalische und/oder chemische Behandlung der Lösung, wobei die physikalische und/oder chemische
Behandlung ausgewählt ist unter Veränderung der Temperatur, Veränderung der Ionen-Konzentration, Veränderung des pH-Wertes, Veränderung
des Drucks, Übersättigung der Lösung, Rühren der Lösung, Zugabe eines Oxidationsmittels und/oder Zugabe eines Reduktionsmittels.
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